

Elisa Mayer

Liestal. Elisa Mayer (LV Frenke) und Jonas Berger (SC Liestal) gewannen am 39. Schüler-Hallenmehrkampf in Liestal bei den Ältesten. An diesem Leichtathletik-Vierkampf in der Sporthalle Frenke nahmen 523 Mädchen und Knaben bis 15 Jahre teil, fast zehn Prozent mehr als letztes Jahr. Erfolgreichster Verein war der organisierende Sportclub Liestal mit zwei Goldmedaillen und je einer silbernen und bronzenen Auszeichnung. Elisa Mayer wurde für ihre 5,7 Sekunden, die sie im 35-Meter-Sprint erzielt hatte, speziell ausgezeichnet. Sie egalisierte die Disziplinen-Bestleistung des Hallenmehrkampfs. In früheren Jahren erreichten schon sechs Athletinnen die genau gleiche Marke.